



## La Abogacía española, Arturo Pérez-Reverte y los «juristos»

San Raimundo fue un **dominico** que nació en el castillo de Peñafort, cerca de Barcelona, a finales del siglo XI.

El jurista y clérigo barcelonés participó en decenas de asuntos públicos, tanto en España como en el Vaticano, gracias, en gran parte, a su labor como confesor y asesor personal del Papa **Gregorio IX** y amigo del rey conquistador **Jaime I**.

Por encargo del Papa, puso en orden parte del Derecho Canónico, siendo durante casi siete siglos la norma jurídica de la Iglesia Católica.

San Raimundo colaboró con el religioso **Pedro Nolasco** para crear la Orden de Nuestra Señora de la Merced, con el objetivo de liberar a los cristianos cautivos presos en las prisiones musulmanas, **labor por la que se ganó su consideración de patrón de los abogados**.

Para rememorar su figura, **cada 7 de enero**, los juristas, los abogados y los Colegios de Abogados celebran en España el día de su patrón, **San Raimundo de Peñafort**.

Por ello, el **Consejo General de la Abogacía Española**, el órgano representativo, co

...